

ANEXO

Facultad de Ciencias

Juan Carlos Avila Rosón: «Química general».
Antonio Otero Montero: «Química general».

Facultad de Derecho

Carlos Maluquer de Motes Bernet: «Derecho Civil».
Antonio Ortí Vallejo: «Derecho Civil».

Facultad de Filosofía y Letras

Ramón González Morales: «Prehistoria».
Santiago Alcoba Rueda: «Lengua española».
Ignacio Izuzquiza Otero: «Historia de la Filosofía».
José García Roca: «Historia de la Filosofía».
Juan Francisco García Casanova: «Historia de la Filosofía».

7927

RESOLUCION de 10 de enero de 1983, de la Universidad de Alicante, por la que se rectifica la de 8 de diciembre de 1982, que hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas, turno restringido, convocadas para cubrir ocho plazas de la Escala Subalterna, vacantes en la plantilla de este Organismo.

Padecido error en la inserción de la citada resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado», número 7, de 8 de enero de 1983, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

Table with 2 columns: Nombre y apellidos, DNI. Lists names and DNI numbers for admitted aspirants.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Alicante, 10 de enero de 1983.—El Presidente de la Comisión Gestora, Antonio Gil Olcina.

7928

RESOLUCION de 1 de febrero de 1983, de la Universidad de Alicante, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la convocatoria de pruebas selectivas (turno restringido) convocadas para cubrir cuatro plazas vacantes en la Escala Administrativa de este Organismo.

Transcurrido el plazo determinado en el apartado 4.3 de la resolución de la Universidad de Alicante, de 30 de mayo de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de octubre de 1982) por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir, en turno restringido, cuatro plazas vacantes en la Escala Administrativa de la plantilla de este Organismo y no habiéndose formulado reclamación contra la lista provisional.

Esta Presidencia ha resuelto, en cumplimiento de lo establecido en la norma 4.4 de la convocatoria, elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos en turno restringido, aprobada por Resolución de esta Presidencia, de fecha 8 de diciembre de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de enero de 1983).

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4.5 de la convocatoria, los interesados podrán interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Educación y Ciencia en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 122 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Alicante, 1 de febrero de 1983.—El Presidente de la Comisión Gestora, Antonio Gil Olcina.

7929

RESOLUCION de 15 de febrero de 1983, de la Universidad de Alicante, por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, turno libre, a las pruebas selectivas convocadas para cubrir 11 plazas vacantes en la Escala Auxiliar Administrativa de la plantilla de este Organismo.

Transcurrido el plazo determinado en el apartado 4.3 de la resolución de la Universidad de Alicante de 1 de abril de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de octubre) por la que se convocan pruebas selectivas, turno libre, para cubrir 11 plazas vacantes en la Escala Auxiliar Administrativa de la plantilla de este Organismo,

Esta Presidencia ha resuelto, en cumplimiento de lo establecido en la norma 4.4 de la convocatoria, lo siguiente:

Primero.—Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos, aprobada por resolución de esta Presidencia de fecha 23 de diciembre de 1982 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de enero de 1983).

Segundo.—Considerar asimismo, admitidos los siguientes aspirantes, que en la resolución antes citada figuraron excluidos, al haber sido estimadas las reclamaciones presentadas contra la lista provisional:

Table with 3 columns: Número de orden, Apellidos y nombre, DNI. Lists names and DNI numbers for admitted aspirants.

Tercero.—Declarar definitivamente excluidos a los aspirantes que se relacionan a continuación, por las causas que se indican:

Table with 3 columns: Causa de exclusión, Nombre, DNI. Lists reasons for exclusion and names.

Por no cumplir el requisito b) del punto 2.1 de la base 2.ª:

Lozano Franco, María Luz ... 21.456.981

Por omitir la firma en la solicitud:

Miso Esclapes, Elena ... 21.417.193

Por no abonar los derechos a examen y omitir el número del documento nacional de identidad:

Izquierdo Ruiz, María Luisa ...

Por defecto de forma en la solicitud:

Pérez Azorín, María del Carmen ... 29.007.372

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4.5 de la convocatoria, los interesados podrán interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Educación y Ciencia, en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 122 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Alicante, 15 de febrero de 1983.—El Presidente de la Comisión Gestora, Antonio Gil Olcina.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

7930

RESOLUCION de 4 de febrero de 1983, de la Escuela Oficial de Turismo, por la que se aprueba la propuesta a favor de doña Isabel del Río de la Hoz, como Profesora de «Historia del Arte y la Cultura» de segundo curso.

Terminadas las pruebas de selección del concurso convocado por Resolución de la Dirección de la Escuela Oficial de Tu-